

8月24日

9月1日



石山緑地で、「ライブを通して北海道を元気に！」を合言葉に、「石山緑地SUMMER LIVE2013」が開催されました。

道内の社会人バンドが、札幌軟石の岩肌をバックに、ポップス、ロック、昭和歌謡などさまざまなジャンルの音楽を演奏し、観客を楽しませました。



鳥や植物などを観察しながら、豊平川さけ科学館から幌平橋までの往復約10キロメートルを歩行する「豊平川ウォッチング」が開催されました。

参加者は、往路はウォーキング、復路は2本のポールを持って歩くノルディックウォーキングを約4時間かけて楽しみました。

親子釣り大会

9月7日

石山地区「事業系古紙回収事業」スタート式

9月7日



簾舞川で、釣りを通して、自然を大切にする心を育むとともに、親子の絆を深める目的で、「親子釣り大会」が開催されました。

参加した約50人の親子は、釣り針を勢いよく川に投げ入れ、ニジマスやヤマベなどたくさんの魚を釣り上げました。



石山振興会館(旧石切山駅)で、商店街の店舗ごとに排出される古紙を、地域一体として回収しリサイクルを可能とする「事業系古紙回収事業」のスタート式が行われました。

この事業を通じて、ごみ処理経費の軽減や環境美化の向上、地域の活性化を図ります。

ふれあい写真館

広告